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Ata nº 02/2024. Aos dez dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte e quatro, 1 

às oito horas e quarenta minutos, em segunda convocação, foi realizada reunião 2 

ordinária do Conselho Municipal de Saúde de Irati na Casa dos Conselhos 3 

situada na Rua Coronel Pires, nº826, com a presença dos seguintes: Ismary 4 

Llanes Casanas (Secretaria Municipal de Saúde de Irati), Andreia Carla Glinski 5 

(Comunidade Bethania), Leoni do Carmo da Luz (ANAPCI), Marcio Rodrigo 6 

Schoenherr (4ª Regional de Saúde), Fernanda Luize Faria (CRF-PR), Bruna 7 

Nadal (CIS Amcespar), Jeff Reinholds (Jornalista), Carla do Rocio Mosele 8 

Ragugneti (APMF do Centro Estadual de Educação Básica para Jovens e 9 

Adultos – CEEBJA), Sidnei Barankievicz (Santa Casa de Irati), Karla Osinski 10 

Ferreira (Casa dos Conselhos Municipais). A Vice-presidente iniciou a reunião 11 

apresentado a ata nº 01/2024 que foi aprovada por todos sem ressalvas. A 12 

seguir, Ismary Llanes Casanas apresentou o projeto da Liga Paranaense de 13 

Combate ao Câncer. Contou que foi recebido um ofício do Hospital Erasto 14 

Gaertner informando a rescisão de um contrato de parceria entre a administração 15 

municipal incluindo a devolução de uma subvenção recebida no valor de R$ 16 

350.000,00 (trezentos e cinquenta mil reais), parceria esta firmada em dois mil e 17 

vinte e três. O oficio explica que após o inicio da execução do projeto percebeu-18 

se que a subvenção se destinava a toda Liga de Combate ao Câncer e não 19 

apenas as despesas do Hospital Erasto Gaertner, dessa forma considerou-se 20 

que não era justo para o município, tendo em vista que o mesmo gasta em torno 21 

de R$ 60.000,00 (sessenta mil reais) mensais para manter o serviço. Na 22 

sequência, com o auxílio de um reprodutor de mídia, Ismary apresentou os 23 

documentos referentes ao novo projeto, apresentou a nova solicitação do termo 24 

de parceria, a proposta do termo, o plano de aplicação, quais são os serviços e 25 

procedimentos realizados nos anos anteriores. Ismary resumiu que parte do 26 

documento se refere as motivações do hospital vir se instalar em Irati. 27 

Apresentou a Liga Paranaense de Combate ao Câncer, quem é o responsável, 28 

quem elaborou o plano e os hospitais que fazem parte da liga. Ismary informou 29 

que será entregue a cada conselheiro uma cópia do material na integra para 30 

apreciação. Os conselheiros optaram por consultar alguém que entenda melhor 31 
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da legalidade dos atos administrativos relacionados antes de aprovar o projeto, 32 

considerando também que já houveram subvenções repassadas para o hospital 33 

antes dessa em questão. Ismary sugeriu de conversar com o jurídico e a 34 

controladoria da prefeitura. A seguir, Ismary seguiu apresentando o projeto, 35 

apresentou a justificativa da necessidade e destino do uso dos recursos 36 

financeiros, a promessa de prestação de contas e os resultados esperados. 37 

Após, Carla do Rocio Mosele Ragugneti pede para Ismary articular a reunião 38 

com o jurídico e a controladoria. Carla e Ismary pedem para os conselheiros 39 

analisarem o projeto que será enviado no grupo do conselho no aplicativo de 40 

mensagens WhatsApp e que apontem os questionamentos que julgarem 41 

necessários. Carla relatou que há questões que não estão bem claras no 42 

documento como medicamentos, sobre atendimentos, reformas, equipamentos 43 

e mais uma; o recurso irá para o hospital de Ponta Grossa, portanto, Carla 44 

acredita que o documento está muito frágil para ser aprovado nesse momento. 45 

Os conselheiros debateram, consideraram também em levar a questão para o 46 

Tribunal de Contas e ao Ministério Público. Por fim, os conselheiros concordam 47 

revisar o projeto e em seguida marcar uma reunião com o Prefeito e com a 48 

procuradoria para conversar. Os conselheiros concordaram que deve constar no 49 

projeto quantos pacientes terão o atendimento garantido, concordaram que não 50 

há transparência no projeto. Na sequência, Sidnei Barankievicz explicou que o 51 

grande impasse em relação ao Hospital Erasto Gaertner é porque ele recebe 52 

subsídios para atender os pacientes portadores de câncer, porém a Santa Casa 53 

de Irati também atende todos os pacientes portadores de câncer que demandam 54 

internamento e não recebe subsídios específicos para tal. Isso se deve ao fato 55 

de o Hospital Erasto não prestar serviços de internamento. Até o momento, o 56 

custeio do internamento dos pacientes com câncer é com o mesmo subsidio que 57 

é utilizado para internar pacientes com qualquer patologia, seja a vítima de 58 

acidente, vitima de ferimento por arma de fogo, o cardíaco, enfim. O subsidio 59 

que a Santa Casa recebe se chama Contra atualização e é oriundo do SUS, o 60 

Valor é de R$ 715.000,00 (setecentos e quinze mil reais) e se destina ao custeio 61 

de 500 (quinhentos) internamentos mês, o valor é fixo independentemente da 62 
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variação na quantidade dos internamentos, para mais ou para menos. Bruna 63 

Nadal sugeriu que sejam reunidos os pareceres dos anos anteriores em relação 64 

ao tema para respaldar as decisões do conselho e recomendou tentar 65 

compreender qual o entendimento do Prefeito em relação a questão. Ismary 66 

Llanes Casanas e Sidnei Barankievicz salientaram que é necessário um plano 67 

de trabalho detalhado e claro, e não um projeto vago como está. Carla do Rocio 68 

Mosele Ragugneti disse que este projeto deve estar pronto até dia vinte e 69 

concluiu que a aprovação do projeto será suspensa até que ocorram as reuniões 70 

com outros departamentos da administração municipal e com o prefeito. 71 

Também que seja feita a análise e avaliação. Após, Carla falou sobre o decreto 72 

nº 175/2024 que de estabelece os conselheiros do Conselho Municipal de 73 

Saúde, porém ao realizar a leitura observou que já não estão corretas as 74 

informações. Karla Osinski Ferreira informou que efetuará as correções. A 75 

seguir, Carla do Rocio Mosele Ragugneti convida os conselheiros que estivem 76 

disponíveis a participar das reuniões então com a procuradoria e com o prefeito 77 

que serão agendadas. Por fim, Carla agradece a presença e participação dos 78 

conselheiros e encerra a reunião. Eu, Gerson Arnold lavrei esta ata que vai 79 

assinada por mim e pela Vice-presidente do Conselho Municipal de Saúde Carla 80 

do Rocio Mosele Ragugneti. Os demais assinaram a lista de presença. 81 
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